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“新华视点”记者
朱国亮 张 锰 范培■

投资87亿多元建设的甘肃省天水至定西
段高速公路，是连接我国东、中、西部的骨干
道路———连霍（连云港至霍尔果斯）高速公路
的重要组成部分， 但通车约半年竟出现坑槽、裂
缝、沉降等重大病害，部分路段不得不铲除重铺。

这条被称为 “畅通甘肃东大门的发展之
路、希望之路”，如今因质量问题饱受质疑，被
当地居民称为“豆腐渣工程”。近日，“新华视
点”记者实地调查，驱车全程体验了这条“问
题路”，并就公众质疑采访了相关负责人。

高速公路如“翻浆的乡村公路”
从兰州出发， 经定西进入天定高速， 记

者首先遭遇的就是大大小小的坑槽， 大的如
脸盆， 小的如盘子， 常常接连出现几个坑，
高速行驶的车辆很难避开， 危机四伏。

行至天■路岔口， 有路政工作人员在此
拦阻大车， 要求改道天■路。 工作人员还特
别提醒记者， 虽然小车可以继续通行， 但也
要 “开慢点， 路上坑多”， 一些大桥上也有
好多坑。

在通安驿出口附近， 路中央突然出现数
十米长的裂缝。 记者下车查看发现， 最宽处
有两指宽。

驱车继续前行不远， 记者又遇到一处处
塌陷病害。 其中一段路中央， 立了一块大大
的警示牌： “前方路基沉降， 限速20KM”。
负责维修这一段路的施工队长卯杜儿说， 他
负责的这30公里路段沉降问题较多， 已处理
了6处。 “我们7月初开始前来修路， 至今已
修了2个多月。”

天水市关子镇至天水市出口路段， 是过
往司机、 民众反映路面破损最严重的路段。
记者看到， 这一段路正在大修， 工人们一段
一段将路面彻底铲除， 重铺沥青。

经常往来于天水市区至关子镇的司机李

成江说： “这段路通车不久就出现问题， 先
是有很多坑， 然后逐渐扩大 ， 继而路面开
裂， 有的拱起， 有的下沉， 破损得如同翻浆
的乡村道路， 哪里有高速公路的样子？”

“道路修成这样，我们心里也难受”
面对各方质疑， 甘肃省交通厅天定高速

公路项目办工作人员说： “道路修成这样，
我们心里也难受。” （下转8版）
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西安电子科技大学八十周年校庆公告
（第二号）
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2011年10月15日， 西安电子科技大学将迎来八秩华诞。 自校庆一号公告发
布以来， 各级领导、 各界人士和广大海内外校友给予学校热切关注和鼎力支
持。 在此， 我们谨致以最衷心的感谢和最崇高的敬意！

八秩校庆， 是学校发展历程中一个光荣的里程碑， 也是全体西电人畅叙师
生之情和同窗之谊、 展示西电精神和西电人风采的一次盛会！ 八秩校庆， 更是
西电迈向新征程的历史新起点， 是汇集西电人才智、 凝聚各界力量、 共商发展
大计的重要契机。 学校本着隆重热烈、 俭朴大方、 传承友情、 注重实效的原
则， 紧紧围绕 “八秩盛典、 百年宏愿” 的校庆主题， 举行建校80周年系列庆祝
活动。 现将校庆日前后主要活动公告如下：

此外， 学校还将举行系列学术活动， 以及校友之家启用仪式、 校史展览馆开
馆仪式、 “星火杯” 大学生课外科技作品展、 学院成果展、 校友联谊、 校庆书画
和摄影展等庆祝活动。

在此， 我们向各个时期以多种方式支持学校发展的各级领导、 海内外校友、
企事业单位、 社会团体、 国际友人及社会各界人士表示衷心的感谢！ 热切地希望
你们继续关注和支持西安电子科技大学的建设和发展。 诚挚地邀请并热忱地欢迎
你们相约古都西安， 聚首西安电子科技大学， 共襄盛典， 畅叙情谊， 齐展蓝图，
同谱华章。

特此公告， 敬祈周知！

时 间 活动名称

上午 西安电子科技大学发展论坛暨全面合作协议签署仪式

下午 第五届校友代表大会暨80周年校庆捐赠仪式
晚上 建校80周年招待晚宴
上午 建校80周年庆祝大会

� � � � � �下午 中外大学校长论坛暨第五届信息与通信技术大学校长国际论坛（IFUP-ICT2011）
晚上 建校80周年文艺晚会
全天 中外大学校长论坛暨第五届信息与通信技术大学校长国际论坛（IFUP-ICT2011）
下午 两岸高等教育座谈会

10月14日
（星期五）

10月15日
（星期六）

10月16日
（星期日）

胡锦涛主持中共中央政治局会议

讨论拟提请十七届六中全会审议的文件
决定十七届六中全会10月15日至18日召开

新华社北京9月26日电 中共

中央政治局今天召开会议， 讨论十
七届五中全会以来中央政治局的工

作，研究深化文化体制改革、推动社
会主义文化大发展大繁荣等问题。
中共中央总书记胡锦涛主持会议。

会议决定， 中国共产党第十七
届中央委员会第六次全体会议于10
月15日至18日在北京召开。

中共中央政治局听取了 《中共

中央关于深化文化体制改革推动社

会主义文化大发展大繁荣若干重大

问题的决定》 稿在党内外一定范围
征求意见的情况报告， 决定根据这
次会议讨论的意见进行修改后将文

件稿提请十七届六中全会审议。
会议认为， 在这次征求意见的

过程中， 各地区各部门各有关方面
和党的十七大代表对文件稿提出了

许多很好的意见和建议， 要认真吸

收和反映， 充分发扬民主， 集中全
党和各方面智慧制定好文件， 使之
成为新形势下推进文化改革发展的

指导性文件。
会议强调， 当今世界正处在大

发展大变革大调整时期， 当代中国
进入了全面建设小康社会的关键时

期和深化改革开放、 加快转变经济
发展方式的攻坚时期， 文化越来越
成为民族凝聚力和创造力的重要源

泉、 越来越成为综合国力竞争的重
要因素、 越来越成为经济社会发展
的重要支撑， 丰富精神文化生活越
来越成为我国人民的热切愿望。 我
们要准确把握我国经济社会发展新

要求， 准确把握当今时代文化发展
新趋势， 准确把握各族人民精神文
化生活新期待， 在全面建设小康社
会进程中、 在科学发展道路上奋力
开创社会主义文化建设新局面。 坚

持中国特色社会主义文化发展道

路， 深化文化体制改革， 推动社会
主义文化大发展大繁荣， 必须全面
贯彻党的十七大精神， 高举中国特
色社会主义伟大旗帜， 以马克思列
宁主义、 毛泽东思想、 邓小平理论
和 “三个代表” 重要思想为指导，
深入贯彻落实科学发展观， 坚持社
会主义先进文化前进方向， 以科学
发展为主题， 以建设社会主义核心

价值体系为根本任务， 以满足人民
精神文化需求为出发点和落脚点，
以改革创新为动力， 发展面向现代
化、 面向世界、 面向未来的， 民族
的科学的大众的社会主义文化， 培
养高度的文化自觉和文化自信， 提
高全民族文明素质， 增强国家文化
软实力， 弘扬中华文化， 努力建设
社会主义文化强国。 推进社会主义
文化建设， 必须坚持以马克思主义
为指导， 坚持社会主义先进文化前
进方向， 坚持以人为本， 坚持把社
会效益放在首位， 坚持改革开放。

会议指出， 加强和改进党对文
化工作的领导， 是推进文化改革发
展的根本保证。 各级党委和政府要
切实担负起推进文化改革发展的政

治责任， 加强文化领域领导班子和
党组织建设， 健全共同推进文化建
设工作机制， 发挥人民群众文化创
造积极性， 提高推进文化改革发展
科学化水平。

会议还研究了其他事项。

本报武汉9月26日电 （记者
甘丽华） 今天下午， 湖北省委组
织部召开新闻发布会， 介绍 “年
轻干部成长工程 ” 有关情况 。
2000余名 “70后”、 “80后 ” 年
轻干部将作为市、 县、 乡党政领
导班子成员进行重点培养和考察

了解 ， 其中一部分已进入市 、
县 、 乡领导岗位 ， 有的将担任
县、 乡党政正职。

据湖北省委组织部秘书长杨

汉军介绍， 截至去年底， 湖北省
市州 “四大家 ” 领导班子成员
中， 40岁以下的只占1.8%， 41岁
至45岁的只占9.6%， 存在年轻干
部数量偏少、 年龄结构不合理等
问题。 （下转8版）

徐百柯

这是一组令人震惊的数据 ，
希望它们能促使我们猛醒。

近日， 全国评比达标表彰工
作协调小组负责人就规范相关活

动接受采访时称 ， 2006年～2009

年， 由中央纪委牵头， 人力资源和
社会保障部等部门参与， 全国共清
查出各种评比达标表彰项目148405
个， 最终只保留了4218个项目， 总
撤销率为97.16%。

并不需要对现实有太深了解便

可知道， 长久以来， 过多过滥的评
比 、 达标 、 表彰 ， 已成社会 “虚
胖” 的标志性病征之一。 然而令人
意想不到的是， “赘肉” 竟如此之
多， “精肉” 仅剩下2.84%， 实在

叫人一叹再叹三叹。
这些评比、 达标、 表彰已形同

帷幕， 在其背后， 真实的现实已经
消失。 不仅如此， 它们空洞无物却
又实实在在， 像黑洞一般吞噬着整
个社会对真实的感知。

毋庸置疑， 绝大多数此类评比
表彰的效能微乎其微。 因为基本流
于形式主义， 许多评比表彰与激励
的初衷大相背离。 如果长期无视甚
至纵容下去， 会极大地助长犬儒风

气 。 当形式主义导致的 “虚假 ”，
一旦内化到整个行政运行环节， 甚
至整个社会肌体中时， 犬儒便会完
成对人心的占领。

事实清楚地表明，评比、达标、
表彰组织者， 自身对此类活动其实
也无多大信心，许多时候，他们只是
为了维持一种 “正常的程序运转”。
对于有正常生活经验的人来说，哪
些是真的，哪些是假的，其实一眼便
可以认清。 然而犬儒风气一旦弥漫

于整个社会， 人们便会屈从于虚
假，久而久之，现实也不再真实。

仔细想一想便觉得可怕：许
多人明知这一切评比表彰毫无意

义，但仍要逢场作戏。因为大家都
必须“玩”它：“玩”好了，个人才能
“进步”，机构才“有前景”。

是时候了。 所有这些评比、
达标、 表彰， 及其背后的运行逻
辑， 必须来一场 “彻底的去神秘
化”。 （下转8版）

2011国际钢雕
艺术节开幕
9月26日 ， 2011年上海

国际钢雕艺术节在上海宝山区

上海国际节能环保园开幕。 本
届钢雕艺术节以 “艺术·环保”
为主题， 组织收集了国内外优
秀雕塑作品集中展示， 通过钢
雕展示向广大市民宣传低碳环

保的理念。
本届上海国际钢雕艺术节

为期30天 ， 汇集了众多国内
外知名雕塑艺术家的钢雕艺术

作品， 其中不乏曾经在各类国
际大展中获奖的作品， 向参观
者展示一个精彩纷呈的钢雕世

界。 杨 奕/CFP

挥别97.16% 就是挥别虚假
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